



Salut de la Laponie ! C'est nous, les lutins farceurs. Devine quoi ? Nous sommes en pleine préparation pour une grande aventure ! Nos sacs sont bouclés, nos bottes sont lacées, et nous sommes prêts à quitter la maison chaleureuse du Père Noël.

Ho
Ho
Ho



Nous montons sur notre fidèle traîneau, tiré par les rennes les plus rapides, car nous avons une destination spéciale en tête : la splendide Norvège !

N'oublie pas de garder un œil sur le ciel la nuit. Qui sait ? Peut-être verras-tu notre traîneau voler à la lueur des étoiles.

Les Lutins Farceurs



Après 4 jours de voyage, nous sommes enfin arrivés en Norvège ! Les fjords sont magnifiques et rien n'est plus magique que de pagayer dans un kayak sous les aurores boréales.

Ho
Ho
Ho



Aujourd'hui, nous sommes à Oslo et avons exploré cette ville fascinante. Nous avons même fait quelques farces amicales à quelques habitants près du parc Vigeland. Les statues ont beaucoup rigolés avec nous !

Nous pensons fort à toi et espérons que tu t'amuses autant que nous !

Les Lutins Farceurs

